



# 第五十四回岐阜県体育大会



九月二十九日（日）、中濃地区で開催された秋季大会と、二月に明宝村で開催された冬季大会との成績を合わせて、高山市選手団は総合5位に入賞しました。種目別総合順位で八位までの入賞競技種目は次の通りです。

## ◇種目別総合優勝

山岳競技、陸上競技、バスケット

ボーラー（男子五位、女子一位、バレーボール（男子三位、女子三位、ハンドボーラー（男子一位、女子一位）、相撲（青年二位、成年二位、壮年一位）アーチェリー

ボーラー（男子五位、女子一位、バレーボール（男子三位、女子三位、ハンドボーラー（男子一位、女子一位）、相撲（青年二位、成年二位、壮年一位）アーチェリー

## ◇種目別総合第二位

弓道（男子六位、女子一位）

## ◇種目別総合第三位

ゲートボール



## ◇種目別総合第四位

スキ

## ◇種目別総合第五位

サッカー、ソフトボール（男子二位、壮年五位、レディース五位）

## ◇種目別総合第六位

バドミントン（男子五位、女子五位、軟式野球（一般五位、壮年五位）

## ◇種目別総合第七位

ラグビーフットボール

## 市民健康マラソン

当協会主催の第二十六回市民健康マラソンは、十一月二十三日（勤労感謝の日）、本町通りから桐生町までの往復コースにて開催されました。参加選手数は十四部門で計千五百四十二名となりました。今回の大会では警察からの指導もあり、本町通りを通過する車の通行に支障がないよう、交通整理役員の

### ◇小学生男子三・四年の部

①松山芽生②廣田妃加里③大前の人④青木祐樹⑤室屋靖

### ◇小学生女子三・四年の部

①松山芽生②廣田妃加里③大前の人④青木祐樹⑤室屋靖

### ◇小学生男子五・六年の部

①岡田和樹②比嘉諒人③下林正義④住山奨⑤白川友裕

### ◇小学生女子五・六年の部

①三野島未紀②田中万純③澤田桜④上野樹里⑤一戸頌子

### ◇中学生男子の部

①中田康介②加藤大地③老田三千丈④中川智統⑤岡崎秀哉

### ◇中学生女子の部

①蒲春輝②荒川さおり③白川こずえ④坂上実加子⑤山下真由子

### ◇高校生男子の部

①金田准也②山下健次③山下周作

### ◇高校生女子の部

①中野島未紀②田中万純③澤田桜④上野樹里⑤一戸頌子

### ◇壮年男子の部

①玉腰進②加藤守道③垣内喜久雄

### ◇壮年女子の部

①平岡誠②祐成庄次③宮前弘

### ◇一般男子の部

①中西里美②谷口優美③横山美咲④山前勝江

### ◇一般女子の部

①船坂勝美②金森幸弘③井上馨④洞浩幸⑤内山卓也



増員と迂回路案内の看板設置箇所等を見直しました。当日は警察・加盟団体役員の皆様のご協力により無事大会を終えることができましたが、今後も高山市のメインストリートである本町通りでこの大会が開催できるよう運営方法をよりよいものにしていきたいと思います。

各部門五位までの入賞者は次の通りです。  
①長田三穂

④高校生女子の部  
①長浜章⑤奥原正和

④長浜章⑤奥原正和

④長浜章⑤奥原正和  
①長田三穂

謹んで皆様のご清栄をお慶び申し上げます。

昨今は、経済の硬直化による構造改革と行政改革が叫ばれています。この波は体育関係にも押し寄せていました。この様な中、当協会の各位のご推挙に依り、会長を受諾する事となりました。元より浅学非才の身であります、会員皆様のご叱正、ご協力を賜わり、より良い方向を目指して前進する決意であります。

星野会長代行大変ご苦労様でした。

本年三月末、前日下部会長の突然の辞任により、急遽、星野副会長がその代行をお勤め頂いていたが、この度、瀬上和雄氏が空席の会長をお引き受け下さいました。新会長は、前市議会議員であり、現飛騨陸協会長でもあります。課題が山積する我が体育協会の運営に、その手腕を發揮されることを期待するものです。

よろしくお願い申し上げます。

## 就任の挨拶



### 財高山市体育協会会長に瀬上 和雄氏就任

星野会長代行大変ご苦労様でした。

瀬上 和雄

本年三月末、前日下部会長の突然の辞任により、急遽、星野副会長がその代行をお勤め頂いていたが、この度、瀬上和雄氏が空席の会長をお引き受け下さいました。新会長は、前市議会議員であり、現飛騨陸協会長でもあります。課題が山積する我が体育協会の運営に、その手腕を發揮されることを期待するものです。

よろしくお願い申し上げます。

## 第57回国民体育大会出場者

弓道選手②板津正弘（飛騨農友）

弓道選手②長沼直人（生協高山）

弓道選手②田尻和夫（自営）

弓道選手②清水洋一（市役所）

弓道選手②長沼直人（生協高山）

弓道選手②吉野徹（東山中）

弓道選手②鈴木美和（神岡高校）

少年陸上競技②金田准也（高山工）

全中ハンドボール選手②日枝中女子ハンドボール（松倉中）

JOC卓球②大平成美（東山中）

JOC陸上②伏谷拓真（松倉中）

## 日本ハンドボールリーグ 高山大会



好カード二試合高山で開催

## この人に こんにちは

今回は、9月可児市で開催された第54回岐阜県体育大会のバレーボール一般女子に出場、第3位となり種目総合優勝に貢献したチームの中心的存在の山下英美さんを訪ねました。



- ・バレーボールはいつ頃から始めたの。
  - ・今迄の選手生活で一番嬉しかった事印象に残つた事は。
  - ・現在のチームの雰囲気はどうですか。
  - ・高山市女子バレーの現状についてどう思われますか。
- ・南小学校6年生の時から、ジュニアバレーボールチームに入りました。
- 名門校（本巣高校）に進学できたことで、一流選手に接する機会があり、プレーしたり観戦できた事や、キューパの選手と握手できた事などです。
- バレーボーが好きなメンバーばかりなのですが、人数不足で寂しい練習をしています。
- 今、ソフトバレーが盛んで、その点は良い事ですが、固いバレーをする人が非常に少なくなりチーム数も減り残念です。固いバレーも楽しいので、どなたでも気軽に問い合わせ下さい。

{筆者の所見} 勤務先で事務を執つておられる姿からは、チームきっとアタッカたるイメージは感じない印象でしたが、テキパキ応答する言動は、さすがスポーツマンです。

現在、市の体育指導員でもあり、ご自分のチーム活動だけでなく広く地域スポーツの振興に尽力されています。

**市への要望書提出**

平成十四年度、勧高山市体育協会からの市への要望事項を要望書にまとめ、去る十月三十日と三十一日に、土野市長及び住市議会議長へ提出しました。要望事項は三点で、その内容は次の通りです。

一、中山陸上競技場のトラック部分の全天候型への改修、フィールド部分の芝生の植栽、本部席、倉庫の拡充と備品の購入整備。

二、中山テニスコートを、使い易いオムニコートへの改修、夜間照明を残り三面にも設置。県体、飛騨大会等が開催出来るよう、新コートの新設。

三、スポーツ少年団への補助金の増額。

これは、次代を担う青少年育成の立場から、他の補助金等と同扱いとされた事を強く要望する。

以上の他に各加盟団体の要望は、教育委員会へ提出した。

Fair Play

今冬二月には、久しぶりの全国高校スキー選手権大会が丹生川村朴ノ木平スキー場を中心を開催される。▲このイベントハイ開催に向けての選手強化は、強化選手を指定し米国ユタ州での合宿遠征を重ねなど銳意進められて来た。

▲競技役員については、大会期間中延々一千名近い人員が必要で、高校教師は勿論多くのスキー関係者が出役要請を受けている。▲こうした多数のスキー関係者が出役要請を受けるが、このところのスキー競技会等に、高山市代表の問題は各種スキー競技大会への出場選手依頼にも起つて来る。▲高山市に昨年は池田晃選手が、今年は日野景子選手と日本トップスキー選手が地元就職し嬉しい限りである。▲しかし、こうした強力な選手が県体育大会スキー競技会等に、高山市代表として気兼ねなく出場出来ることを忘れてはならない環境づくりと支援体制を確立と痛感する。